



EN BREF

BRÈVES



Changement climatique dans le Pacifique Sud : l'IRD, Météo-France et l'AFD s'associent

Un partenariat signé par l'IRD, Météo-France et l'AFD le 27 avril dernier en Nouvelle-Calédonie vise à se prémunir des risques liés au changement climatique dans le Pacifique Sud. Établi pour une durée de 4 ans, cet accord prévoit des actions communes de coordination et de veille sur les grands enjeux liés au changement climatique et à la réduction des risques de catastrophe. Le partenariat s'articule notamment autour d'une action spécifique : le déploiement du projet de recherche-action «Climat du Pacifique, savoirs locaux et stratégies d'adaptation» (CLIPSSA). Les travaux de ce projet visent à produire des données scientifiques inédites sur le climat futur du Pacifique afin de soutenir l'élaboration de stratégies d'adaptation.

